
Встречая новый 
учебный год

27 августа в помещении Центра профессионального развития 
прошла августовская конференция работников образования. В 
фойе была организована выставка творческих работ и методи
ческих материалов учреждений образования города. Тут и разра
ботки открытых уроков, методические пособия для классных руко
водителей, учителей начальных кларсов, методические бюллете
ни об опыте работы учителей, информационно-методические ве
стники. Всех присутствующих приветствовали будущие первокласс
ники.

Открыл пленарное заседание заведующий городским отделом 
образования Александр Линкевич. В своем докладе он подыто
жил деятельность учреждений образования города в 1998-1999 
учебном году. Среди положительных результатов работы отдела 
образования —  сохранение сети учебных учреждений и развитие 
ее с введением в действие общеобразовательной школы №4, ко
торая значительно уменьшила загруженность школ города, обес
печение процесса упорядочения сети классов по языкам обуче
ния, активизация работы по созданию в Славутиче учебного заве
дения нового типа (на сегодняшний день подготовлена норматив
но-правовая база). Не было непредвиденных нарушений учебно- 
воспитательного процесса, на стабильном уровне поддерживает
ся жизнедеятельность практически всех общеобразовательных 
учреждений. Докладчик обратил внимание на основные задания и 
направления работы педагогических коллективов в новом учеб
ном году по реализации Закона Украины “Об общем среднем об
разовании".

С докладом выступила начальник управления дошкольных уч
реждений образования ОП ЧАЭС Людмила Хорошева. Каждый 
детский садик в городе имеет свою специализацию или специали
зированные группы. Это позволяет более дифференцировано 
подходить к каждому ребенку с учетом его физического и психи
ческого состояния. К услугам детей и их родителей работают ло
гопедические и офтальмологические группы, группы с изучением 
английского языка, эстетического направления, лечебной физкуль
туры, группы продленного дня. Дети возрастом от 1 до 4 лет со
ставляют 82% всех воспитанников детских садиков. Среди основ
ных заданий дошкольников в новом учебном году —  обеспечение 
и развитие физического и морального здоровья детей с приорите
том оздоровительного направления, создание оптимальных усло
вий для проявления и развития интеллектуальных способностей 
каждого ребенка посредством деятельности развивающего харак
тера, реализация государственной политики в области образова
ния.

Волнующими были выступления участников конференции. Как 
считает заведующая вечерним отделением школ Л.К.Мазуренко, 
наибольшая проблема на сегодня —  неуспевающий ученик. Что и 
как сделать, чтобы все дети усваивали материал и имели знания, 
какой должен быть подход к неуспевающему ученику? Об основ
ных положениях программы “Семья и дети” и как она реализуется 
в ООСШ №4 рассказывала заместитель директора этой же шко
лы Т.О.Нечай. Профилактике травматизма детей, охране их здо
ровья уделила внимание в своем выступлении социальный педа
гог ООСШ №3 Г. В. Кощенко. Своими мыслями о создании психо
логического климата на уроке как одного из факторов усвоения 
материала поделилась заместитель директора по учебно-воспи
тательной работе ООСШ №1 В.В.Ченкова. Председатель совета 
профсоюзов работников образования и науки С.М.Тараброва рас
сказала о проведенной работе за прошлый учебный год. С про
граммой изучения английского языка в учебном центре “Лингва” 
познакомила присутствующих его преподаватель О.Г.Короткова.

На конференции выступил городской голова Владимир Удови
ченко. Он поблагодарил работников образования за ответственную 
работу —  обучение и воспитание юных славутчан, отметил высо
кий уровень подготовки к новому учебному году и профессиональ
ный подход к педагогической деятельности. Обратил внимание ро
дителей и учителей на необходимость постоянного ознакомления 
детей, глубокого раскрытия смысла таких понятий, как страна Укра
ина, Президент, рыночная экономика. Все эти знания —  шаг к пони
манию детьми большого завоевания —  независимости Украины.

Учитывая предложения и замечания учителей, воспитателей, 
родителей, представителей общественности города, участники 
приняли рекомендации августовской конференции, которыми пре
дусмотрено, в частности, создание учреждения образования но
вого типа “Лицей" на базе школы-новостройки №5, что должно 
положить начало высшему образованию в городе; расширить аль
тернативные формы получения молодежью полного среднего об
разования. В комплексе рассмотреть систему вечерних классов 
ООСШ №2, экстернат, индивидуальное обучение; создание экс
периментальной площадки для апробации инновационных педа
гогических технологий; создание межшкольных факультативных 
групп для способных и одаренных детей.
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